



令和6年3月5日

＼ 同時開催 ／
ワークショップ（定例懇談会）・コミュニティ大賞表彰式

見附市では、市内の地域コミュニティのさらなる課題解決を目指して、ワークショップ（定例懇談会）とコミュニティ大賞表彰式を開催いたします。

- 日時 3月9日（土）15:00～16:25 ワークショップ（定例懇談会）
16:35～17:20 コミュニティ大賞表彰式
※開始時間は多少前後する可能性があります。

- 場所 グランドール四季亭 洋ホール（見附市新町2丁目7-10）

●内容

①ワークショップ（定例懇談会）

▶テーマ「各種団体と地域コミュニティの連携について」

市内11地区ある地域コミュニティが地域の枠を超えたグループで意見交換を行い、最後にグループごとの発表内容について、稲田市長、金井副市長、渡邊教育長よりコメントをもらいます。

【当日の流れ】稲田市長の開会挨拶、市政プレゼンの後、地域コミュニティ進行のもとワークショップを行います。

②コミュニティ大賞表彰式

地域の課題をアイデアとユーモアで楽しく解決する団体や、人知れず地道な活動で地域を支えている市民を、年に1度「コミュニティ大賞」として表彰するものです。13回目の開催となる今回は、市内10地区のコミュニティから推薦を受けた8名と3団体の皆さんが表彰を受けます。受賞者と内容の詳細は、別紙をご確認ください。

- その他 取材の際はまちづくり課にご連絡ください。
近隣の駐車場をご案内します。

【本件の問合せ先】

まちづくり課 地域自治係 刈屋 ☎(0258)62-7801

送信枚数 3 枚（この表紙含む）

発行者：見附市役所 企画調整課 秘書広報室 野村（内線315）

☎(0258)62-1700 FAX(0258)63-1006



【コミュニティ大賞受賞者一覧】

組織/氏名	表彰事由
<p>葛巻地区まちづくり協議会</p> <p>アリスの会</p>	<p>子ども達の健全育成に貢献</p> <p>平成10年4月の結成以来、子ども達が読書に親しむきっかけづくりとして、絵本や物語を読み聞かせる活動をされています。葛巻小学校や各保育園における読み聞かせのほか、公民館に所蔵する絵本の選定にも協力をいただくなど、長きに渡って子ども達に良質な読書の機会を提供し、元気な笑顔を届けられるよう、日々尽力されています。</p>
<p>こみゆにていほっと新潟</p> <p>かとう ひさお 加藤 久夫</p> <p>(新潟町)</p>	<p>高齢者の居場所づくり・健康づくりに貢献</p> <p>公民館長であった平成28年に、冬季における高齢者の居場所と健康を確保するため、グラウンドゴルフを企画・実施しました。同事業をコミュニティのサロン事業に移行した後も、率先して環境整備に勤しむとともに、積極的な声かけにより参加しやすい雰囲気を作られるなど、地域の高齢者の居場所づくり・健康づくりに貢献されています。</p>
<p>ほのぼの田園地区 ふれあい協議会</p> <p>さの どうえい 佐野 登栄</p> <p>(下関町)</p>	<p>伝統文化の継承と食育の推進に貢献</p> <p>今町小学校の子ども達に昔遊びやしめ縄づくり、賽の神づくりなどを長年に渡って指導し、郷土の伝統文化の継承に尽くされてこられました。また、同小学校やふるさとセンターで行われる農業体験では、畑の準備から収穫まで積極的に関わり、子ども達に寄り添いながら農業の楽しさや食の大切さを伝えていられます。</p>
<p>北谷南部みつばコミュニティ</p> <p>つばきさわ 椿澤の茶の間</p>	<p>高齢者の元気づくり・健康づくりに貢献</p> <p>今年で5年目を迎える「椿澤の茶の間」は、高齢者を対象に、健康増進を目的とした運動教室のほか、趣向を凝らした多様なレクリエーション活動を実施してこられました。地域の高齢者が誰でも気兼ねなく参加できる「茶の間」として、高齢者の元気づくり・健康づくりに欠かせない重要な交流の場となっています。</p>
<p>第二小区やすらぎの郷 コミュニティ</p> <p>ふじた 藤田 マサ子</p> <p>(杉澤町)</p>	<p>子ども達の健全育成に貢献</p> <p>杉の子学童クラブ設立当初から約11年に渡り、同学童クラブの指導員を務めてこられました。放課後や長期休みに子ども達が安心して過ごせるよう、ご自身の子育ての経験を活かし、いつも温かい笑顔で接してこられました。大変明るく、そしてパワフルな人柄は、子ども達だけでなく、地域の皆さんから親しまれています。</p>

組織/氏名	表彰事由
<p>北谷北部くさなぎコミュニティ</p> <p>いわやま ゆりこ 岩山 百合子</p> <p>(明晶町)</p>	<p>公民館敷地の緑化に貢献</p> <p>北谷公民館において平成 25 年から植栽を始めた彼岸花の球根は、3,500 個を超えます。その球根が美しい花を咲かすことを願い、除草や株分けなどの地道な作業を 8 年もの長きに渡り行ってこられました。秋を迎え、群生して咲き誇る彼岸花の美しさには、地域住民を始め多くの方が心を動かされています。</p>
<p>今町まちなかコミュニティ</p> <p>さいとう ゆりこ 齋藤 百合子</p> <p>(上新田町)</p>	<p>公民館の図書管理に貢献</p> <p>平成 10 年から約 24 年もの長きに渡り、今町公民館の図書の管理にボランティアとして携わってこられました。整然と図書が並べられ、そして多くの方から利用されてきたのは、陳列の方法やラベルの貼り方などに、たくさんの工夫と心を尽くしてこられたからです。地域の方は、その姿にも心を打たれています。</p>
<p>いこいの郷^{さと}庄川平コミュニティ</p> <p>たかはし しゅういち 高橋 修一</p> <p>(島切窪町)</p>	<p>コミュニティ活動の活性化に貢献</p> <p>コミュニティの顧問、副会長などの役職を務めあげた経験に基づき、サロン事業において門松づくりや蕎麦打ちの講師を長年に渡り務めるなど、各種イベントを多方面から支援されてこられました。常にコミュニケーションや交流を大切に取り組まれるその姿勢は、地域の方から高い信頼を寄せられています。</p>
<p>まちなか東コミュニティ</p> <p>じゅらくかい 寿楽会</p>	<p>公園の美化に貢献</p> <p>南本町 2 丁目の老人会である「寿楽会」は、同町内にある南児童公園の美化活動を 15 年以上に渡り行われています。冬季を除く毎月 3 回の除草作業やトイレ清掃、ごみ拾いに加え、春と秋には花苗の植栽や落ち葉拾いも実施するなど、同公園の環境の整備に尽くされ、利用する多くの地域の方から感謝されています。</p>
<p>西地区スマイルコミュニティ</p> <p>こばやし ひとし 小林 仁史</p> <p>こばやし さわこ 小林 佐和子</p> <p>(昭和町)</p>	<p>公園等の美化と地域の方への活力の提供に貢献</p> <p>10 年以上に渡り、親子で地域のために精力的な活動を続けてこられました。公園等の美化活動においては、除草や花苗の植栽を継続的に実施し、地域の方にとって癒しの場となるよう、心を尽くされています。また、ご自宅の玄関先には毎日異なる標語を掲示し、道行く方に活力を与え、たくさんの元気と笑顔を引き出されています。</p>